



# Gerard de la Casa (Subaru) debuta con triunfo en la Subida a Utiel

Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC - Baporo Motorsport) demostró, en esta ocasión en Utiel (Valencia), que está preparado para afrontar retos cada vez más exigentes. En la XXI Subida Utiel, una prueba en la que no había competido nunca, consiguió un espectacular triunfo entre los turismos, superando a los a priori favoritos, Raul Borreguero (Mosler MT900R) y a José A. López-Fombona (Lamborghini Huracán). Además, con un crono de 2'43"062 se situó en la tercera posición de la clasificación absoluta a 1" de los CM más rápidos, los pilotados por Toni Ariete (BRC) y Nacho Aviñó (Speed Car).

La Escudería Negrete Racing Utiel, organizadora del evento, prepararon el escenario habitual para el desarrollo de la 21ª edición de su prueba. Toda la actividad tuvo lugar en la carretera CV-291, en concreto entre los puntos kilométricos 32,250 y 27,350. En total casi 5 km, con un desnivel de 291 metros y una pendiente media del 7,5%.

En el programa horario, los organizadores habían previsto tres subidas, 1 de entrenamientos oficiales y 2 de carrera. Al final se modificó el timing horario y se disputaron 4 subidas, se añadió una manga de entrenamientos oficiales entre las dos de carrera.

En la disputa de los **entrenamientos oficiales** iniciales, Gerard se mostró conservador, el objetivo era confirmar las sensaciones que le dieron los reconocimientos, con el coche de calle, durante la jornada anterior.

La primera **manga de carrera** fue decisiva en la consecución del triunfo final. De la Casa (2'43"062) superó a sus rivales directos en casi 2" y se aseguró un excelente crono de cara a la clasificación definitiva.

En la segunda manga de **entrenamientos oficiales**, Gerard repitió su actuación de la inicial teniendo en cuenta que el crono que pudiera conseguir no tendría incidencia en la clasificación final. En esta subida cabe destacar la actuación de López-Fombona, el veterano piloto asturiano marcó un espectacular crono de 2'40"570. De repetirlo en la manga oficial hubiera conseguido el triunfo absoluto de la prueba.

Pero en la **manga de carrera** que cerró el *meeting*, tuvo un desenlace muy diferente. Gerard estuvo parado en la presalida durante varios minutos. Sus predecesores en la subida, el mencionado López-Fombona y Borreguero, tuvieron problemas en forma de salida de pista el primero y de mecánica el valenciano. En consecuencia cuando el piloto de Baporo Motorsport tomó la salida ya era el vencedor de la subida.

Un nuevo triunfo y además en una subida en la que conoció el trazado durante la misma semana en que compitió. Sin duda la puesta a punto del Subaru va por el buen camino. Este era el comentario de Gerard: ***Afrontar el cambio del Córdoba por el Impreza no es fácil, pero creo que todo está saliendo muy bien. Hemos apurado la parte final de temporada para acumular mas kilómetros y conocer mejor la mecánica del Subaru y como digo los tiempos están saliendo y hoy hemos superado a pilotos y mecánicas del nivel del Lamborghini de López-Fombona y del Mosler de Borreguero. Repito, muy satisfecho de como estamos llevando la adaptación al Subaru.***

Gerard y su equipo ampliarán una semana más la temporada 2017: ***La Subida a Trassierra tampoco la teníamos prevista en el calendario, pero hemos decidido aprovechar la ocasión para conocer otra subida y acumular más información del Subaru Impreza WRC. También cabe mencionar que la presencia de Humberto Janssens es un buena referencia para saber a que nivel están nuestros cronos.***

Así pues, el próximo fin de semana (días 25 y 26) desplazamiento a Córdoba para disputar la 27ª Subida a Trassierra, última prueba del calendario del Campeonato de Andalucía de la especialidad. El duelo con el espectacular Porsche de Humberto Janssens será, sin duda, el centro de atención para todos los aficionados.

Servicio de prensa.

## Clasificaciones XXI Subida Utiel

**Absoluta:** 1.-Toni Ariete (BRC B49 - CM) 2'41"980, 2.-Nacho Aviñó (Speed Car - CM), a 0"547, 3.-**Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 1"082**, 4.-Raúl Borreguero (Mosler MT900 R) a 2"784, 5.-Jose A. López-Fombona (Lamborghini Huracán) a 2"835.

**Turismos:** 1.-**Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 2'43"062**, 2.-Raúl Borreguero (Mosler MT900 R) a 1"702, 3.-Jose A. López-Fombona (Lamborghini Huracán) a 1"753, 4.-Miguel Porcar (Seat León Cup MK II) a 11"150, 5.-Bernard González (BMW M3 E92) a 11"456.